



Blindará Zacatecas límites con San Luis Potosí

El gobernador David Monreal Ávila anunció que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador autorizó la construcción de tres cuarteles de la Guardia Nacional en territorio zacatecano. Las nuevas instalaciones se ubicarán en Concepción del Oro, Trinidad García de la Cadena y Pinos, para fortalecer la vigilancia en los límites con el estado de San Luis Potosí, según dijo el mandatario en entrevista.

El estado ya cuenta con cuatro cuarteles en operación y hay cinco más en proceso de construcción, de los cuales uno se ubica en la capital.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/blindara-zacatecas-limites-con-san-luis-potosi-10275314.html>